
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 681. Sitzung des Bundesrates 
am 8. November 2001,  9 Uhr 

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 1202/M-BR/2001 Bundesrätin Ilse Giesinger (ÖVP) 
 
Welche Eckpunkte sind aus Ihrer Sicht für 
die Weiterentwicklung der Universitäten hin 
zur Selbständigkeit wesentlich?   

 1) S: Mag. Melitta Trunk 
 
 2) F: Dr. Robert Aspöck 
 
 3) G: Stefan Schennach 

2) 1199/M-BR/2001 Bundesrat Günther Kaltenbacher (SPÖ) 
 
Wie begründen Sie die Umschichtung von 
250 Mio. Schilling vom AMS Budget in das 
Bildungsressort?   

 1) F: Engelbert 
Weilharter 

 
 2) V: Mag. Gerhard 

Tusek 

3) 1203/M-BR/2001 Bundesrätin Uta Barbara Pühringer (ÖVP) 
 
Wie wird sich die Verwaltungsreform auf 
die Leistungen des österreichischen 
Bildungssystems auswirken?   

 1) S: Karl Boden 
 
 2) F: Mag. John 

Gudenus 

4) 1206/M-BR/2001 Bundesrat Dr. Peter Böhm (FPÖ) 
 
Welche Konsequenzen beabsichtigen Sie 
aus der Tatsache zu ziehen, dass laut 
Umfragen eine große Mehrheit der 
Österreicher die Rechtschreibreform 
ignoriert?   

 1) V: Dipl.-Ing. Hannes 
Missethon 

5) 1200/M-BR/2001 Bundesrat Herbert Würschl (SPÖ) 
 
Werden Sie eine Bestellung von Kärntner 
Parteifunktionären für die Funktion von 
Bezirksschul- und Landesschulinspektoren 
(u.a. Haider-Sekretär Karl Maier, BR 
Kanovsky-Wintermann) ohne 
Objektivierung durchführen?   

 1) F: Ing. Gerd Klamt 
 
 2) V: Uta Barbara 

Pühringer 

6) 1204/M-BR/2001 Bundesrat Günther Köberl (ÖVP) 
 
Welche Unterstützung können Sie sich für 
die Eltern bei der 
Bildungswahlentscheidung vorstellen?   

 1) S: Reinhard Todt 
 
 2) F: Mag. Thomas Ram 

7) 1201/M-BR/2001 Bundesrat Horst Freiberger (SPÖ) 
 
Wann werden Sie die seit September 1999 
ausgeschriebene und damit vakante Stelle 
des Bezirksschulinspektors für den Bezirk 
Fürstenfeld besetzen?   

 1) F: Engelbert 
Weilharter 

 
 2) V: Dr. Vincenz 

Liechtenstein 

8) 1205/M-BR/2001 Bundesrat Josef Saller (ÖVP) 
 

 1) S: Anna Schlaffer 
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Wie stehen Sie zu den in einzelnen 
Gymnasien kursierenden Gerüchten über 
angebliche Einsparungen im 
Bildungsbereich?  

 2) F: Dipl.-Ing. Dr. Bernd 
Lindinger 

9) 1207/M-BR/2001 Bundesrat Dipl.-Ing. Dr. Bernd Lindinger 
(FPÖ) 
 
Was beabsichtigen Sie zu unternehmen, 
um sicherzustellen, dass das 
Bildungsniveau der Maturanten wieder 
tatsächlich den problemlosen Übergang an 
die Hochschulen ermöglicht, was derzeit 
leider immer öfter nicht der Fall ist.   

 1) V: Ing. Walter 
Grasberger 

 
 2) S: Herbert Würschl 

10) 1208/M-BR/2001 Bundesrat Stefan Schennach (GRÜNE) 
 
Wie viele Planstellen wurden im Schuljahr 
2001/02 im Vergleich zum Schuljahr 
2000/01 bei den Landeslehrerinnen 
gekürzt?   

 1) V: Uta Barbara 
Pühringer 

 
 2) S: Johanna Schicker 
 
 3) F: Dr. Renate 

Kanovsky-Winterm
ann 

 


